
 

一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成２０年第２回瑞穂市議会定例会 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 
１ 瑞穂市の学校施設・設備の充実について 

２ 市長のマニフェスト（学童保育・公園整備）について 
新生クラブ 

２ 

１ 瑞穂市環状道路改良計画について 

２ 自転車、歩行者の安全を守るために歩道の整備を 

３ 国民健康保険財政の現状について 

日本共産党瑞穂市議員団

３ 
１ 災害時要援護者支援対策のとりくみについて 

２ 防犯対策について 
公明党 

４ 

１ 下水道普及計画について 

２ 名古屋紡績跡地計画について 

３ コミバスの利用促進について 

民主党瑞穂会 

５ 

１ 男女共同参画社会の推進について 

  （１）瑞穂市の現状について 

  （２）遅れた理由について 

  （３）男女共同参画社会基本法の内容について 

  （４）市の責務と今後の方針について 

  （５）基本法第５条「政策等の立案及び決定への共同参画」につ

いて 

改革 

 

【個人質問】 

通告順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 市小口融資制度確立について 

２ 多重債務者被害者の相談窓口設置について 

１２番 

土田 裕 

２ 
１ 巣南給食センター跡地について 

２ 五六川の環境整備について 

１６番 

堀 武 

３ １ 一般廃棄物（ゴミ）収集運搬（収集ゴミについて） 
１番 

清水 治 

４ 

１ ＩＳＯ１４００１（環境マネジメントシステム）の取得について 

２ みずほバスの充実について 

  （１）運行路線見直し 

  （２）運行ダイヤの見直し 

  （３）バスの小型化・バス停の増設 

３ 市道・主要幹線道路及び歩道の拡幅等の計画的整備について 

４ 別府字堤内４之町道路新設について 

１０番 

広瀬 捨男 

５ 
１ 市民憲章とまちづくり基本条例 

２ 慢性的交通渋滞の解消 

７番 

棚橋 敏明 

６ 

１ 国民健康保険税の減免規定について 

２ 街路灯及び防犯灯の設置及び管理に関する取扱要綱について 

３ 名古屋紡績跡地の土地所有をめぐる協議について 

４ 後期高齢者医療制度について 

４番 

西岡 一成 

７ 

１ 水路整備について 

２ 新地方公会計制度の対応について 

３ ふるさと納税の対応について 

４ 滞納状況とそれらの対策について 

８番 

広瀬 武雄 

 


